

UB Siap Kaji Pengembangan Kabupaten Penajam Paser Utara

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.SELARASNEWS.COM

Oct 15, 2022 - 00:21



Bupati PPU dan Rektor UB usai penandatanganan MoU

KOTA MALANG - Rektor Universitas Brawijaya (UB) Prof. Widodo, S.Si., M.Si., Ph.D.Med.Sc menandatangani nota kesepahaman bersama (MoU) dengan Bupati Penajam Paser Utara Ir. H. Hamdam, di UB Guest House, Kamis (13/10/2022).

Ir. H. Hamdam menyampaikan, kerja sama ini terkait rencana pengembangan

Kabupaten Penajam Paser Utara sebagai Ibu Kota Negara (IKN) baru.

“Karena masih termasuk kawasan pengembangan, kami ingin bekerjasama dengan perguruan tinggi yang pastinya memiliki alumni atau jaringan yang kuat. Kami berharap akan ada kajian untuk pengembangan IKN baru ini,” ungkapnya.

Rektor menyambut baik kerja sama ini. Ia menyampaikan pengembangan Kabupaten Penajam Paser Utara perlu persiapan fundamental supaya ke depannya masyarakat pribumi tidak tergeser karena pembangunan wilayah.

“Mau tidak mau SDM harus kuat bersaing, sehingga pengembangan SDM harus diutamakan, demikian juga infrastruktur terkait SDM,” ujar Rektor.



Ia menambahkan, regulasi daerah harus diperkuat untuk memproteksi masyarakat agar masyarakat setempat mendapat kemudahan akses untuk bersekolah. Selain itu pengembangan industri juga perlu mendapat perhatian khusus.

“UB siap mengimplementasi kerja sama ini dalam banyak hal. Kami siap bekerja sama dan tumbuh bersama,” ungkap Rektor.

Sementara itu Dekan Fakultas Ilmu Administrasi (FIA) Drs. Andy Fefta Wijaya, MDA., Ph.D menyampaikan jika kerja sama antara UB dan Kabupaten Penajam Paser telah berlangsung lama.



“Kerja sama peningkatan SDM sudah dilakukan secara rutin. Saat ini akan fokus kepada kajian perencanaan ke depan. Sehingga akan ada road map Penajam Paser Utara akan diarahkan kemana dan penekanan dalam hal apa saja. FIA dan pakar di UB siap membantu merancang,” jelas Andy Fefta.

Bupati Penajam Paser Utara hadir didampingi oleh Asisten Pemerintahan Setkab PPU H. Sodikin, S.Pd., MM, Kepala BKAD Drs. Tur Wahyu Sutrisno, serta tim Pemkab PPU. (Irene)